

# *Les examens d'entrée à l'Éducation Supérieure débutent aujourd'hui à Cuba*

---



La Havane, 27 avril (RHC-Granma)- Les examens d'entrée à l'Éducation Supérieure à Cuba , commencent dans tout le pays de façon simultanée , avec l'épreuve de Mathématiques.

Le président de la Commission Nationale d'Entrée et des Postes de Travail du Ministère de l'Éducation Supérieure René Sánchez a signalé à la presse que le processus devra se caractériser par sa transparence et il a fait remarquer que les fraudeurs ne peuvent pas entrer à l'Université cubaine.

Le fonctionnaire a annoncé que pour cette année universitaire un plus grand nombre de places dans les domaines des Sciences Médicales, Pédagogiques, Techniques et Agricoles ont été attribuées afin de répondre aux besoins du pays.

Il a expliqué de plus que les capacités pour entrer dans les modalités de Cours Journalier et de Cours par Rencontre sont supérieurs à 57 300 places et qu'actuellement l'offre de places dans le pays est supérieure à celle des aspirants à étudier dans les universités.

Le 30 prochain aura lieu l'épreuve d'Espagnol et le 4 mai celle de l'Histoire de Cuba. Après la publication des résultats tous les étudiants qui passent l'examen et qui sont recalés peuvent participer à la session de repêchage.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54106-les-examens-dentree-a-leducation-superieure-debutent-aujourd'hui-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**